



**«El Ayuntamiento ha reforestado con pinos 300 hectáreas del monte municipal»**

Las águedas, que sus hermanadas siguen festejando con misa y procesión en unos ritos en los que no faltan las colaciones.

A estas fiestas, desde hace años, se ha venido a unir en la primera quincena del mes de agosto la llamada semana del veranante, en la que no faltan verbenas, juegos para los niños y alguna exposición. Las fiestas, con gran participación de vecinos e hijos y nietos del pueblo, están animadas por la presencia de las

peñas, que han visto cómo estos días son mejores para reunirse que en las fiestas de San Vicente, en enero, en días de clase.

La actividad económica del pueblo está basada fundamentalmente en la agricultura, con tres explotaciones ganaderas de ovino y otras tres de vacuno. Por último, hay que destacar el gran interés que el monte y el campo de Valdenebro ha despertado por su riqueza a los aficionados a la caza y a la micología.

